



INFORMACIÓN IMPORTANTE PARA SU NEGOCIO



Boletín: 21-agosto-2020

Basados en los lineamientos establecidos por La Organización Mundial de la Salud y los distintos comunicados de las autoridades locales, ante la declaración de **"Emergencia Internacional"** por (COVID-19), Securitas Colombia presenta un Panorama de Seguridad para el desarrollo del Plan de Continuidad de su Negocio- BCP.

En época de Cuarentena mantente informado:

Entérate de las cifras:

Cuarentena

24 de marzo al 1 de septiembre del 2020 a las 00:00 Hrs



Cifras Nacionales



Este documento es exclusivo para: Clientes, colaboradores y personal operativo por época de cuarentena.
Fuentes: Información basada en publicaciones realizadas en medios de comunicación y fuentes oficiales.

Económico



Fenalco, en su informe mensual de bitácora, indicó que a los comerciantes no les fue bien en julio; el 66% de los empresarios reportaron una reducción en los negocios, mientras que en junio del 2020 el porcentaje fue de 65% y en julio 2019 el porcentaje fue de 21%.



La Encuesta de Opinión Financiera de Fedesarrollo para agosto arrojó que el pronóstico de crecimiento para 2020 se ubicó en un rango de (-7,65% y -5,9%), y la media fue de (-6,7%), cifra que empeoró frente a las respuestas que en julio daban una caída del PIB del 5,5% para este año.



La Alcaldesa de Bogotá, Claudia López, presentó este miércoles un proyecto de recuperación económica llamado **"El Plan Marshall"**, con el que se busca generar incentivos tributarios que ayuden a reactivar la economía de la capital en los años venideros a raíz de la crisis.

Político



MinInterior, MinComercio, Industria y Turismo y MinSalud, expidieron una circular conjunta externa **"Por la cual se imparten instrucciones para la apertura de bares en las condiciones establecidas en el Decreto 1076 de 2020"**. Dicho decreto autorizó la implementación de planes piloto en bares tanto en municipios sin afectación, baja, moderada y alta, siempre y cuando, se cumpla con los protocolos de seguridad estipulados por MinSalud.



Los representantes a la Cámara, realizaron un debate de control político al Gobierno para conocer las estrategias y planes sobre la adquisición de una vacuna; expresaron su preocupación aduciendo que el país está rezagado en las negociaciones que permitan obtener de manera oportuna la inmunización para los colombianos.

Seguridad



Esta semana fue atacada con artefactos explosivos no convencionales la base militar de Tibú, (Catatumbo). El atentado dejó como resultado 1 soldado herido con esquirlas en el cuerpo, quien de forma inmediata tuvo que ser evacuado vía aérea a Cúcuta, para recibir atención médica especializada.



Luego del atentado registrado en Puerto Rondón (Arauca) contra de la fuerza pública de este municipio, el Comando de la Fuerza de Tarea Quirón, Unidad orgánica a la Octava División, confirmó la presunta responsabilidad de integrantes del Grupo Armado Organizado residual (GAO-r)



Una comisión de la Defensoría del Pueblo, el Comité Internacional de la Cruz Roja y de la Iglesia Católica, fueron entregados, por parte de las disidencias de las Farc 2 jóvenes quienes habían sido secuestrados en el corregimiento de La Gabarra, zona rural del municipio de Tibú.

Salud



Con la intención de continuar con la reactivación de la economía en el país, MinInterior dio autorización para que en 120 municipios se realicen pilotos de apertura en restaurantes, gimnasios y servicios religiosos.



El Instituto Nacional de Salud informó que Bogotá podría llegar al pico de contagio el próximo 6 de septiembre, mientras que Cali lo haría el 10 y Medellín el 24 de septiembre. Los datos pueden variar según la velocidad de contagio de cada región y de acuerdo a las medidas preventivas implementadas por los gobiernos locales.

